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５－１

公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県内中小企業の振興について 知 事 商 工 総 務 課

知事は、県内中小企業の振興にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

二 地方版政労使会議の開催について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

政労使会議について、本年９月議会以降の調査研究の状況

を踏まえどのように臨むのか、県の考えを尋ねたい。

三 被災者への相談支援の充実強化について

１ 県は、被災者の心のケア対策の充実にどのように取り組 保健福祉部長 障がい福祉課

むのか尋ねたい。

２ 県は、県外避難者の心のケア対策にどのように取り組む 〃 〃

のか尋ねたい。

３ 県は、生活支援相談員の資質の向上にどのように取り組 〃 社 会 福 祉 課

むのか尋ねたい。

四 若年層の自殺対策の強化について 〃 障がい福祉課

県は、若年層の自殺対策の強化にどのように取り組むのか

尋ねたい。

五 ひきこもり支援対策について

１ ひきこもり支援センターにおける相談対応実績と取組に こども未来局長 こども・青少年

ついて尋ねたい。 政策課



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ ひきこもりを要因とした生活困窮世帯への支援につい 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

て、県は関係機関とどのように連携しているのか尋ねた

い。

六 育児に悩む母親への支援について こども未来局長 子育て支援課

育児に悩む母親への支援が必要と思うが、県の考えを尋ね

たい。

七 公立中学校夜間学級の県内開設について 教 育 長 教 育 庁

公立中学校夜間学級における学習ニーズを把握し、設置を

検討すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

八 人権啓発について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、人権啓発にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。


